

## PUBLIRREPORTAJE

LA SEGURIDAD Y SALUD SON LA PRINCIPAL PRIORIDAD EN SUS OPERACIONES



# Metrogas realiza importante programa de capacitaciones para aportar a la comunidad

La iniciativa de certificación de técnicos Clase 3 no solo mejora la seguridad de la industria, sino que también se traduce en un aporte concreto a las personas en las comunidades donde opera la compañía, entregando herramientas para que mejoren sus perspectivas laborales. "Este programa aporta a mejorar las habilidades y competencias de quienes se titulan y hace que la industria sea más segura, lo que repercute en nuestros clientes y la comunidad. Esa es nuestra principal motivación", afirma Marcos Cvjetkovic, gerente de Operaciones de Metrogas.

Con la convicción de que invertir en capacitación y formación es esencial para la empresa y sus colaboradores, además de impulsar su competitividad y compromiso con el desarrollo sostenible, Metrogas destaca su Programa de Formación de Empresas Colaboradoras, gracias al cual en las próximas semanas se titularán técnicos con Licencia Clase 3 en la Región de Los Lagos.

"Es una iniciativa que se ha impulsado desde Metrogas durante los últimos ocho años en distintas regiones del país. Esto ha permitido la

capacitación de más de 450 técnicos gasistas", indica Marcos Cvjetkovic, gerente de Operaciones de Metrogas. Este Programa se ha desarrollado con la colaboración del Ministerio de Energía a través de la Mesa de Capital Humano, de Chile Valora y de la Superintendencia de Electricidad y Combustibles (SEC).

Es importante destacar que al certificarse como técnico Licencia Clase 3, estas personas -además de mejorar los estándares de seguridad en su trabajo- pueden acceder a mejores oportunidades laborales, con todos



Certificación de técnicos Clase 3.

los beneficios y mejoras en la calidad de vida que eso conlleva. "Este aporte que se hace a la industria y a la comunidad donde operamos es parte del Propósito corporativo de Metrogas", precisa el ejecutivo.

Además, en el marco del compromiso de Metrogas con las comunidades con las que se vincula, cada año realiza diversas actividades con foco en promover una cultura de prevención de accidentes relacionados con gas natural. "Por ello, cada año desplegamos un plan de relacionamiento comunitario que en 2024 significó más de 40 charlas y capacitaciones en prevención y manejo de

emergencias en las regiones Metropolitana, Libertador General Bernardo O'Higgins y de Los Lagos, donde participaron equipos municipales, organismos de emergencias como Carabineros y Bomberos de Chile, y empresas privadas", destaca el gerente.

En ese contexto, Metrogas está permanentemente impulsando un proceso de transformación, que incluye la búsqueda constante de tecnologías y herramientas para hacer cada vez la industria más segura y sostenible. "Cada una de las capacitaciones que hemos realizado es una muestra más del compromiso que tenemos con el capital humano", concluye Marcos Cvjetkovic.